

Hauptmenü

- [Home](#)
- [News](#)
- [Termine](#)

Schule

- [Entstehung](#)
- [Gebäude](#)
- [Photovoltaikanlage](#)
- [Studentafel](#)

Schulgemeinschaft

- [Schüler](#)
- [Lehrer](#)
- [Elternverein](#)

Projekte

- [Bewegte Schule](#)
- [Projektwochen](#)
- [Weitere Projekte](#)
- [Erasmusprojekte](#)

Service

- [Bücherei](#)
- [Schulbeginn Herbst](#)
- [Chronik](#)
- [Berufsorientierung](#)
- [Ehrentafel](#)
- [Speiseplan](#)
- [Links](#)
- [Kontakt](#)

Internes

- [Stundenpläne Schüler](#)

MASTER OF FAKE:

Theateratmosphäre konnte die 4a am 19.10.2017 in Ried i.I. erleben. Gemeinsam mit den Deutschlehrerinnen Vera Gollhammer und Michaela Märzinger verfolgten alle das Theaterstück „Master of Fake“.

Das modernes Stück über Internet, Youtube und Soziale Netzwerke erzählte in einer coolen Inszenierung von Aufstieg und Fall eines Youtube-Stars.

Wer will das nicht: Millionen Klicks, über Nacht berühmt werden, unzählige Likes, ein Star sein....? Doch in der digitalen Welt gibt es auch Gefahren, Risiken und Schatten.....

Ein wichtiges Thema für alle Jugendlichen!





Category: [Service](#)

[Joomla template](#) created with Artisteer.

